

Cuba: Sociedad civil pide fin del bloqueo de EE.UU.



La Habana, 12 oct (RHC) Casi centenar y medio de representantes de la sociedad civil cubana reunidos este 12 de octubre en el Instituto Superior de Relaciones Internacionales, en La Habana, demandaron el fin inmediato del bloqueo económico, comercial y financiero de EE.UU. contra Cuba.

Niños, adolescentes y jóvenes agrupados en la Organización de Pioneros José Martí (OPJM), la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media (FEEM), y la Federación de Estudiantes Universitarios (FEU), además de la Asociación de Pedagogos de Cuba, la Federación de Mujeres Cubanas, organizaciones religiosas, sindicalistas, entre otras, alzaron su voz para clamar por la justicia.

Se trata de una política unilateral y genocida contra el pueblo de la mayor isla de Las Antillas que durante más de cincuenta años cuantifica daños en más de 125 mil 873 millones de dólares a precios corrientes.

"Yo quiero que mi dibujo lo vean todos los niños del mundo, pero sobre todo los de

Estados Unidos, porque quiero que se acabe el bloqueo", dijo la pionera Milene Lahera en uno de los momentos más emocionantes de esta mañana.

Ella, junto a otros niños, dibujaron por más de 3 horas sus visiones sobre esta política y las compartieron con los presentes en el XIII Foro de Organizaciones de la Sociedad Civil Cubana contra el bloqueo.

Aníbal Barredo, miembro del Secretariado Nacional de la FEU, recordó que la Universidad cubana ha sufrido en carne propia los embates de este cerco, "pero aunque se ha visto limitada para comprar elementos indispensables para el desarrollo normal de los universitarios, es un ejemplo de la perseverancia de los cubanos, más allá de las más difíciles condiciones económicas", aseveró.

Por su parte, la presidenta de la FEEM, Suzanne Santisteban recordó que la enseñanza artística y deportiva no cuentan con todos los implementos necesarios para su buen funcionamiento.

En tanto, el reverendo Joel Ortega Dopico, presidente del Consejo de Iglesias de Cuba, dijo: “crecí luchando con el bloqueo. Llega un momento en que uno repite esa palabra y le parece normal, pero el bloqueo es una guerra porque lo que persigue es la muerte. Debemos estar siempre en contra de la muerte y en favor de la vida y la paz”.

El próximo 26 de octubre Cuba presentará, por vigésimo quinta ocasión consecutiva, en la Organización de las Naciones Unidas, la Resolución "Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero de EE.UU contra Cuba".

En años anteriores, la petición de los cubanos ha recibido el apoyo casi unánime de los países miembros de la organización internacional.

(Con información de Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/108480-cuba-sociedad-civil-pide-fin-del-bloqueo-de-eeuu>



Radio Habana Cuba